



Primer Seminario de Instructores del Cuerpo de Bomberos de Santiago



En el año 1983, estando la capacitación del Cuerpo de Bomberos de Santiago, bajo el nombre de Secretaría de Estudios y luego Departamento de Capacitación e Instrucción, el Tercer Comandante de la época, don Alejandro Artigas Mac-Lean, asume la responsabilidad de organizar el “Primer Seminario de Instructores del Cuerpo de Bomberos de Santiago”, al que asisten más de 100 Instructores en una jornada que se extendió por dos días.

Es en este evento, en donde los Instructores asistentes crean la primera Malla Curricular, sentando las bases de lo que serían los programas de capacitación de los Voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Santiago. Dicha malla establecía: objetivos, contenidos, metodología, actividades, evaluación, etc.

En el Seminario, también surge logo de Instructor del CBS y el lema “Saber Servir”.